



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	<b>12 Februari 2024</b>	Media	<b>Mingguan Rakyat Sumbar</b>
Kategori	<b>FASILITAS UMUM</b>	Jurnal	<b>khairul</b>

Mingguan

# Rakyat SUMBAR

Suara Nasional Masyarakat Madani

KLIPING KORAN

EDISI : 605 Th. XVI

TANGGAL : 12-18 Februari 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## Posyandu ILP Cubadak Mentawai Dilaunching

PARIAMAN, (RS)— Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Pariaman, Yota Balad launching posyandu Integrasi Layanan Prima (ILP) Desa Cubadak Mentawai Kecamatan Pariaman Timur Kota Pariaman. Hal tersebut dilakukan secara bersamaan dengan gerakan cegah stunting tingkat Kota Pariaman Tahun 2024 di Posko Posyandu Desa Cubadak Mentawai, kemarin.

Yota Balad mengapresiasi kegiatan ini sehingga dengan kerjasama yang baik dari berbagai stakeholder, Posyandu Desa Cubadak Mentawai Kota Pariaman menjadi posyandu ILP.

"Kesehatan adalah hal penting yang harus kita perhatikan dalam kehidupan sehari-hari. Untuk itulah Pemko Pariaman selalu memberikan dukungan penuh kegiatan terkait dengan kesehatan masyarakat. Dengan adanya posyandu ILP, kita berharap warga Desa Cubadak Mentawai akan jauh lebih terpantau kesehatannya. Karena posyandu ILP



akan fokus pada 5 langkah, yaitu pendaftaran, penimbangan dan pengukuran, pencatatan dan pemeriksaan, pelayanan kesehatan dan penyuluhan, serta validasi dan sinkronisasi data hasil pelayanan. Tidak hanya itu, pada posyandu ILP, kader juga akan melakukan kunjungan rumah, kelas ibu hamil, dan kelas ibu balita pada posyandu, ungkap Yota Balad, kemarin.

Integrasi Layanan (kese-

hatan) Primer merupakan upaya untuk menata dan mengoordinasikan berbagai pelayanan kesehatan primer dengan fokus pada pemenuhan kebutuhan pelayanan kesehatan berdasarkan siklus hidup bagi perseorangan, keluarga dan masyarakat.

"Kita minta kepada Dinas kesehatan, agar Posyandu ILP ini tidak hanya terlaksana di posyandu Cubadak Mentawai saja, me-

lainkan seluruh posyandu di Kota Pariaman. Tujuannya adalah untuk menjadikan masyarakat sehat tetap sehat (promotif dan preventif) dan masyarakat sakit menjadi sehat (kuratif dan rehabilitatif)," tambahnya.

Pada kegiatan ini, juga dilaksanakan pemberian tablet tambah darah bagi ibu hamil, pemeriksaan kesehatan lansia dan pemberian obat cacing pada anak-anak. (khaiko)



Tanggal	<b>12 Februari 2024</b>	Media	<b>Mingguan Rakyat Sumbar</b>
Kategori	<b>KEAMANAN, HUKUM &amp; POLITIK</b>	Jurnalis	<b>khairul</b>

Mingguan

# Rakyat SUMBAR

Suara Nasional Masyarakat Madani

**KLIPING KORAN**

EDISI : 605 Th XVI

TANGGAL : 12-18 Februari 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## Jangan Sia-Siakan Hak Pilih ASN Harus Netral, Usai Pemilu Bersatu

**PARIAMAN, (RS)**— Pj Wali Kota Pariaman Roberia menyatakan bagi bapak/ibu yang sudah mempunyai hak pilih, jangan pernah untuk menya-nyiakan hak pilihnya dengan cara tidak memilih. “Karena dalam perspektif hukum tata negara bapak/ibu tidak memilih sama juga dengan memilih, sebab dalam pengantar ilmu hukum apa yang disebut dengan perbuatan hukum, tidak berbuat juga adalah perbuatan hukum jika hukum meminta untuk itu,” kata Pj Walikota Pariaman Roberia, kemarn, usai memberikan sambutannya dalam acara rapat koordinasi kesiapan penyelenggaraan pemilu tahun 2024.

“Kalau pilihannya Allah SWT belum juga mengizinkan untuk menang, tetap saja hitung-hitungan sosialnya yang kalah tetap memilih yang menang. Untuk itu selesai pemilu kita harus bersatu lagi tidak boleh kita terpecah belah, tidak ada lagi

kubu-kubuan, karena kita satu negara kesatuan Republik Indonesia,” ujar Roberia.

Kepada ASN di lingkungan Pemko Pariaman Roberia berpesan, jangan pernah ikut-ikutan untuk tidak netral dalam pemilihan dikarenakan ada sanak saudaranya yang ikut mencalonkan diri. Beruntung kita

masih bisa memilih, tidak seperti TNI/Polri yang dicabut hak pilihnya. Jadi jangan sekali-sekali menunjukkan keberpihakan anda pada calon yan anda pilih cukup

anda sendiri yang mengetahuinya. “Mari kita sukseskan pemilu badunsanak secara damai, aman, dan tertib, agar kita tetap sejahtera serta patuhi hukum yang ber-

laku,” ujarnya.

Dalam acara tersebut juga hadir Ketua KPU Kota Pariaman Ali Unan sebagai salah satu narasumber yang menyampaikan seperti apa tahapan pemilu yang sudah dilakukan, sedang terlaksana dan akan dilakukan oleh KPU Kota Pariaman.

“Hari ini tepatnya tujuh Februari merupakan hari terakhir untuk mengurus pelayanan pindah memilih atau DPTb. Ada empat kategori pelayanan yang kami berikan H-7 ini yaitu pindah memilih karena bertugas pada hari H, pasien rawat inap, korban bencana alam, dan penghuni lapas/rutan,” terang Ali Unan.

Untuk mengurus pindah memilih, warga harus sudah terdaftar di dalam Daftar Pemilih Tetap (DPT). Pemilih juga harus membawa dokumen pendukung dari empat kategori yang ada. Pengurusan pindah memilih ini akan dilayani hingga pukul 23.59

WIB. Ali Unan meminta pemilih agar segera mengurus pindah memilih di KPU Kota Pariaman atau PPK, dan PPS setempat. “Di luar empat alasan tidak diterima untuk pindah memilih sampai dengan H-7 selambat-lambatnya sebagaimana ketentuan yang sudah diatur,” ucap dia.

Sementara itu untuk kesiapan logistik Ali Unan minta dukungan dari staker holder terkait seperti keamanan kantor desa/lurah untuk menyiapkan tempat untuk kotak suara yang akan didistribusikan pada tanggal 13 Februari 2024. “Saya menghimbau kepada masyarakat Kota Pariaman untuk bisa menyelesaikan pemilu 2024 dengan cara datang ke TPS pada tanggal 14 Februari 2024. Ajak sanak saudara yang sudah punya hak pilih untuk memberikan hak pilihnya agar partisipasi dari pemilih semakin meningkat,” tambahnya. (khairko)

**RAPAT KOORDINASI  
PERSIAPAN PENYELENGGARAAN PEMILU  
TAHUN 2024 DI KOTA PARIAMAN**

62

